

Pakt für eine nachhaltige Medienkompetenzförderung - MA HSH, Hansestadt Lübeck und Schulamt unterzeichnen gemeinsame Rahmenvereinbarung

Norderstedt, 3. Februar 2012 - Die Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein (MA HSH) steigt zusammen mit der Hansestadt Lübeck und dem Schulamt strukturell und nachhaltig in das Thema Medienkompetenzförderung ein. Ziel der in dieser Form bundesweit einzigartigen Zusammenarbeit ist es, die Vermittlung von Medienkompetenz in und außerhalb der Schule zu verankern und so eine solide Basis für einen verantwortungsvollen Umgang mit den Neuen Medien zu schaffen. Dabei geht es schwerpunktmäßig um die Internetkompetenz von Grundschülerinnen und -schülern und um Angebote zur Qualifikation von Eltern sowie zur Fortbildung von Lehrern. Auch Jugendleiter im außerschulischen Bereich werden angesprochen.

Die gemeinsame Rahmenvereinbarung wurde heute im Roten Saal des Rathauses zu Lübeck von Thomas Fuchs, Direktor MA HSH, Senatorin Annette Borns und Schulrat Helge Daus unterzeichnet.

„Ich freue mich insbesondere über die vorgesehene Kooperation mit bewährten MA HSH-Projekten. Diese Einbindung bereits vorhandener Angebote und der ihr zugrunde liegende strategische Ansatz sind ganz im Sinne des eigentlichen Ziels der Zusammenarbeit: der Entwicklung nachhaltiger und kontinuierlicher Strukturen der Medienkompetenzförderung in der Hansestadt - statt der Initiierung und Förderung immer neuer Einzelprojekte“, betonte Thomas Fuchs, Direktor der MA HSH.

Bei Fragen zu dieser Pressemeldung wenden Sie sich bitte an die Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein (MA HSH), Pressesprecherin Leslie Middelman, Telefon 040 / 36 90 05-23, E-Mail middelmann@ma-hsh.de. Weitere Informationen über die MA HSH sind unter www.ma-hsh.de verfügbar.